

# EXTRAORDINARIO

1A

## LA REGION EXTREMENA

### Pacotillas

Ya se ha ensayado el voto corporativo, que resulta de perlas para el carlismo. Dentro de poco uno marcha, otro viene y está hecho todo

Por mutilar telegramas le han reprendido á La Cierva; otro, hubiera dimitido; él, no entiende de indirectas.

—¿Pero dónde está el bustillo ó dónde diablos se mete?  
—¿Pues está en la rinconera adornando el Gabinete!

En el Ayuntamiento de Ferrol se ha descubierto un desfaldo de 14.000 pesetas, que se supone realizado por el contador municipal.

Vamos, que estará descompuesto y pasará con él como con los contadores de gas y de luz eléctrica, que también cuando se descomponen marcan más consumo que el verdadero.

No son frecuentes estos casos, dicho sea en honor de los contadores, pero se dan algunos como ese de Ferrol que, cuando marcan mal, son la desesperación de las familias y de las Corporaciones municipales.

Ojo, pues, con esos aparatos; cuando inspiren poca confianza de fidelidad á los consumidores!

El astrónomo de Miranda, P. Lucas, pronostica que los vientos van á hacerse algo vivos y variables en estos días.

Lo creo, porque ha empezado la Cuaresma y se hace mucho consumo de potaje de alubias.

### Servicio telegráfico

#### Consejo de ministros

Madrid 14 (14'25).

El Consejo de ministros celebrado hoy, ha sido de larga duración.

Los ministros se mostraron reservados al salir del Consejo.

Solo dijeron que habían sido despachados varios expedientes.

#### Negativa

Algunos ministros, contestando á preguntas de los periodistas, negaron que se piense ocupar á Sierra Bullones, con tropas españolas.

A esta negativa no hay, sin embargo, que darle gran valor, teniendo en cuenta lo que viene sucediendo en Marruecos desde hace pocos meses.

#### Desanimación

En las Cámaras se nota gran desanimación.

#### Candidatos republicanos

Comunican de Lisboa que en una reunión celebrada por las comisiones de distritos municipal y parroquiales de Lisboa, fué acordada la candidatura republicana para diputados, por los diez círculos de dicha capital.

Entre esos candidatos figuran: Alfonso Costa, Antonio José de Almeida,

Augusto Vasconcelo, Alejandro Braga y Joaquín Teófilo Braga.

#### La escuadra norte-americana

Un despacho de San Francisco dice que ha llegado la escuadra de los Estados Unidos á la bahía de la Magdalena.

#### Comentarios.—Noticia confirmada

En los círculos políticos coméntase, como en la prensa, la ocupación de Cabo de Aguas por las tropas españolas.

Confírmase, á lo que parece, la noticia, de que los moros han visto con gusto esa ocupación.

### Local y Regional

#### Perro hidrófobo

Un can rabioso que en el campo de San Roque había ya mordido á varios perros entró ayer por la mañana en esta capital y mordió también á otros cuantos.

Convendría que el Sr. Alcalde diera las ordenes oportunas para que se de muerte á todos los canes mordidos por el hidrófobo.

Uno de ellos, de ceja y muy hermoso, pertenecía á D. José Crespo Cadosero, quien dió orden ayer para que lo sacrificasen en el campo.

Esta tarde habrá juegos corporales en el Campo escolar y por la noche baile en el Gimnasio.

Ayer estuvieron reunidas en el Ayuntamiento varias Comisiones para despachar los asuntos pendientes.

Va subiendo el precio de los cereales. Se atribuye esta á la falta de lluvias.

Ayer tarde se verificó el entierro de la madre política del tipógrafo Joaquín Lozano, al cual damos el pésame por la desgracia que le afiga.

Hoy se celebrará en el Ayuntamiento la reunión de profesores de primera enseñanza, anunciada hace pocos días.

#### Concurso

D. Alfonso Seriano de Salas, Alcalde Presidente del Excmo. Ayuntamiento de esta villa.

Hago saber: Que por acuerdo de dicha Corporación, el próximo día 23 de los corrientes y hora de las 12, se celebrará en esta Alcaldía concurso, para adjudicar la elaboración de 16.350 cédulas personales, bajo el tipo de 400 pesetas y pliego de condiciones que se encuentra de manifiesto en la Secretaría de este municipio, cuyo servicio será adjudicado al proponente que presente modelo de cédula que reúna iguales condiciones cuando menos en su confección y el se de pague, al remitido por la fábrica de la Moneda; que también se haga expuesto, y sea más económico para los fondos municipales.

Badajoz 14 Marzo 1908.—Alfonso Seriano.